



Señor
Héctor Herrera
Presente



Santiago, 28 de Noviembre 1972



Estimado amigo:

Quisiera presentarle a la compañera Ester Calvo, nueva Directora de las Galerías Artesanales de Cocema, quien tiene sumo interés de hablar con usted sobre su colaboración a las Galerías.

Usted sabe como he estimado siempre sus trabajos ya que creo que aquí en Chile no hay nada que se le asemeje y lo que me gustaría contar con su colaboración en forma permanente como lo ha sido hasta ahora.

Agradeciendo de antemano su colaboración, se despide afectuosamente

Ercuza
